

La lucha cubana iniciará su calendario internacional en Rusia



La Habana, 10 dic (RHC) Los gladiadores cubanos comenzarán su calendario internacional de 2018 en el mes de enero en Rusia, según informó a la prensa, Manuel Rodríguez, metodólogo de la comisión nacional de este deporte.

Los primeros en entrar en acción serán los grequistas, quienes intervendrán en el torneo Ivan Poddubny en la ciudad de Moscú, del 17 al 21, en tanto los libritas, en uno y otro sexo, concursarán en el Ivan Yariquin, programado del 25 al 28 de enero, en la urbe rusa de Krasnodar.

Estos dos certámenes servirán de preámbulo a los tradicionales torneo Granma-Cerro Pelado, que se efectuarán en el Coliseo de la Ciudad Deportiva, del 15 al 23 de febrero, y al torneo clasificatorio para Barranquilla, también programado para la capital cubana, del 20 al 27 de marzo.

Para 2018, según explicó el metodólogo Rodríguez, la federación cubana espera estar presente también en los Juegos Olímpicos de la Juventud en Argentina, y en el Mundial de mayores, en Budapest, Hungría.

Por su parte, en cuanto al calendario nacional, el directivo adelantó, que el Campeonato Nacional de primera categoría tendrá como sede a Camagüey del 1 al 6 de junio, y los Juegos Escolares a Sancti Spiritus, en el mes de julio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/149932-la-lucha-cubana-iniciara-su-calendario-internacional-en-rusia>



Radio Habana Cuba